

L'Alliance Nationale

Organe de la Société de secours mutuels "L'Alliance Nationale"

VINCIT CONCORDIA FRATRUM.

Vol. XII, No 10.

Montréal, Octobre 1906.

50 cts par an.

ARCHEVÊCHÉ DE MONTRÉAL.

MONTRÉAL, LE 10 SEPTEMBRE 1906.

M. JOSEPH CONTANT,
Président Général de l'Alliance Nationale.

Monsieur le Président,

J'ai reçu avec une bien vive reconnaissance le chèque de deux cents dollars que vous m'avez remis, au nom de l'Alliance Nationale, pour le denier de Saint Pierre, et aussi celui de cent dollars qui est destiné à l'Hôpital des Incurables.

Je ferai parvenir sans retard ce dernier montant à la supérieure de l'institution, qui vous dira elle-même la gratitude de ses chers malades.

Pour moi, je tiens à exprimer aux membres de la Convention de l'Alliance Nationale toute la satisfaction qu'ils m'ont causé en se rendant avec tant d'empressement à ma demande. Ils ont manifesté ainsi les excellentes dispositions qui les animent et en particulier leur dévouement filial envers le chef auguste de l'Eglise.

En venant au secours des pauvres incurables, ils ont fait aussi un acte qui les honorent beaucoup et qui devra avoir d'heureuses conséquences. Ils ont donné là un bien bel exemple.

Il est bon, en effet, que nos sociétés catholiques élargissent le cercle de leur influence ; que non seulement elles voient à secourir leurs membres, mais encore qu'elles s'appliquent à faire le bien au dehors, surtout quand leur action bienfaisante doit porter sur les malheureux.

Cette touchante initiative de l'Alliance Nationale lui attirera certainement les bénédictions du ciel et lui méritera la sympathie de nos concitoyens.

Il m'est bien agréable de réitérer aujourd'hui à votre belle association les vœux ardents que je forme pour son progrès et son développement au milieu de nous, et je vous prie de recevoir, monsieur le président, l'assurance de mes sentiments les plus cordialement dévoués.

(Signé) † PAUL, archevêque de Montréal.